
1 
 

 No.27 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

会長挨拶
                                                      大久保 昌宣 会長 
皆さまおはようございます。 

先日はボランティア募金活動にご協力いただきました会員の皆様に厚く御礼

申し上げます。また、所用により欠席となりましたことお詫び申し上げます。

十代の若者と連携が組めたことはクラブにとっても貴重な体験であったと感

じております。 

さて、今日の挨拶ですが、先日テレビやラジオ、新聞、雑誌にあてる時間が減

り続けているとの記事をみました、総務省の調査によると、2021 年の 10 歳以

上の平日 1 日あたりテレビなどの視聴時間は平均 119 分で、前回 16 年調査か

ら 7 分減ったそうです。実は北海道が全国一位で 149 分とのことです。テレビ

などの視聴時間には録画番組の視聴やインターネットでニュースを読むことも含み、学習目的 

での利用やテレビで「ネットフリックス」や「YouTube」の動画、レンタル DVD を見る場合は含まない 

そうです。年代別にみると、年齢が上がるほど視聴時間は伸びる傾向にあるようで、北海道は 70 代後半 

が 289 分とのことです。なにかをしながらの「ながら見」はスマホ・パソコンなどの 32％がテレビの 

28％を初めて超えたそうです。家庭にテレビが無くなることは考えにくいですが、使い方は番組視聴では 

なく、動画視聴などその役割は大きく変わってきているのかもしれません。 

 

 

                    会務報告 
                                幹 事 竹村 陽一 

１． ロータリーレート変更のお知らせ。 

＊２０２３年 ３月 １日より １ドル＝１３６円（２月＝１３０円） 

 

２． 社会福祉法人 旭川いのちの電話より、『新聞広告協賛のお願い』収受。 

 

  

 

 

 
 

国際ロータリー 第 2500地区 第 3分区 

Asahikawa Morning Rotary Club 

2022～23年度 第 1353回 例会報告 

例会日：2023年 3月 2日（木）時間：7:30～8:30 

例会場：旭川アートホテル 通常例会 

 

R I 会長： 

ｼﾞｪﾆﾌｧｰ E・ｼﾞｮｰﾝｽﾞ（ｱﾒﾘｶ） 

）） 

クラブ活動方針 『これまでの 30 年をこれからの 30 年に』 

 クラブ会長 ：大久保 昌宣 ・ 幹事 竹村 陽一 

 

 

2500 地区ガバナー 

ともに紡ごう！ロータリーの未来へ  

久木 佐知子 （旭川西 RC） 

  Asahikawa MRC 
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委員会報告 

 

 １．                    MRC創立３０周年総務実行委員長 武田 宏昭 会員 

  

・来る６月２４日の旭川モーニングロータリークラブ創立３０周年記念式典・祝賀 

 会等の準備において、財務の谷地元会員が周年事業記念の口座を設置しました。 

 ・各クラブへの４月２７日を締め切りとする案内状の送付を始めたいと思います。 

 ・記念式典行事において、各会員の配偶者のお手伝い参加を是非とも御願いしたい。 

 

 

 ２．トルコ地震支援募金について 

                                   国際奉仕委員長  竹澤 元男 会員  

 

 ・２月２３日、２６日の両日に旭川買い物公園「アッシュ」前で、女子高校生と共

に雪の降りしきる寒い中で、募金活動を行い、道歩く皆さんに御願いしました。最初

は、なかなか思うように協力を得られませんでしたが、高校生の透き通ったコーラス

のような声に反応し、時が経つにつれて外人観光客や年配の方々、子連れの親子さん、

更には若い学生風の男女たちも！中には「寒いでしょう」と自分が使うだろうホッカ

イロを鞄から取り出し、私たちに渡してくれました。また、飯塚会員が募金箱だけじ

ゃ目立たないと急遽、会社に戻り大きなアピール看板を造ってくれました。やっぱり、オヤジ達のダミ声 

だけじゃ届きません、女の子の綺麗な透った気持の籠もった声が皆さんの心に届いたのだと感じました。 

募金に協力してくださった皆様、本当にありがとうございました。 

２日間の活動で、１０万円を超える募金が集まりました、３月６日に在日トルコ大使館に振り込まれる 

予定となっております。活動に参加された高校生の皆さん、会員の皆さん、お疲れさまでした(*’-‘*) 
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３．ロータリークラブ事務局運営について 

                                例会運営委員長 高見 一典 会員 

 

２月２８日に第２回旭川合同ロータリークラブ事務局運営委員会が開催され、 

１．事務局員の新規採用については、（株）茶木を３月で退社する本田綾子さんで

すが、委員会でご了承頂ければ面接後に採用決定する方向です。林さんの後任で

すが、事務引き継ぎ等があるため４月頃から職務に就くかと思います。２．事務

局員の給与についても協議。３．事務局室内エアコンがあまり冷えなくなり、修

理又は交換となれば、商工会議所で対応してくれるとのことです４．ロータリー

クラブ会員の負担金については、次年度から前期２万２千円、後期２万２千円の

計４万４千円となります。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

北海道新聞 



4 
 

 

 

             

 🍴食事と懇談(^o＾)／／ 

                               

 

今朝の朝食（洋食）です       

 

 

 

 

 

 

 

 

 

委員会スピーチ 

 

  「水と衛生月間について」 

                              社会奉仕委員長 飯塚 達夫 会員 
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 2018年 9月 6日の胆振東部地震から４年、あのときのブラックアウトは、モーターポンプを必要と 

するマンションや施設などで断水を起こし、なにげない日常の暮らしが、電力や水によって常に支えら 

れていなければ成り立たないことを痛感させました。しかしあくまでも一時的な災害であり、多くの場合 

はいわば不便な時間を過ごしただけの特別な事態ということでした。 

いっぽうで、世界に目を向けたとき、はるかに劣悪な、いのちの危険をはらんだ水・衛生環境に暮らして 

いる人たちが多いことに気づかされます。旭川モーニングロータリークラブは、グローバル補助金を活用 

して、タイ国へ濾過装置を設置する事業を行ってきました。ロータリーの国際的なネットワークを積極的 

に利用して国際貢献してきた実績があります。諸先輩の使命感に打たれる思いがします。 

また、会報誌ロータリーの友に紹介されている猪苗代湖水質改善は「水と衛生」を地域全体の環境問題と 

して事業を育て、やがて NPO法人へと事業を繋げていき、自らは脇役に回るありかたには社会奉仕の精神 

が横溢していると思います。都市養蜂の事例では、それがローターアクトを復活させる窮余の一策だった 

ということですが、きれいな水という地域の環境を生かす事業に話題性を持たせるアイディアで、ロータ 

リーの活動のしかたには実にいろいろな可能性があることを感じます。とかく前例主義に陥りがちな自分 

自身を省みて、楽しみながら若い人たちにも輪をひろげ、地域貢献できるテーマを模索してみたいと思い 

ました。 

                          ご静聴ありがとうございました。 

 

 

 

 😊 
                                                    親睦委員長 石川 千賀男 会員 
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例会運営委員長 高見 一典 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 Asahikawa MRC 

会 報 編 集       広報 IT 委員会       ・谷地元 憲次 ・宮永 憲一 ・朝倉 直博 

＊ 本日の出席 第 1353 回 例会 総 　 員 21 名

3月   2日 出  　席 15 名

出 席 率 71.43 ％

＊ 修正出席 第 1349 回 例会 総 　 員 21 名

1月 26日 出  　席 17 名

出 席 率 80.95 ％

＊ 修正出席 第 1350 回 例会 総 　 員 21 名

2月   2日 出  　席 19 名

出 席 率 90.48 ％

＊ ゲスト

＊ ビジター

＊ メークアップ ございません

ございません

＊ 3/2分　　ニコニコ　　8,000円

＊ 旭川モーニングＲＣ 出席報告 ＊

ございません


